

**CHALON-SUR-SAÔNE**

## Une formation d'ingénieur informatique 4.0 débarque



**La formation sera dispensée à l'Usinerie, au cœur de la cité numérique du Grand Chalon.** Photo fournie par Le Grand Chalon

Le Conservatoire national des arts et métiers ouvrira, en septembre 2022 à Chalon-sur-Saône, une formation d'ingénieur informatique. Une formation spécialisée en big data et en intelligence artificielle, orientée vers l'industrie 4.0.

Elle sera implantée sur le site de l'Usinerie et déployée en partenariat avec le pôle formation de l'Union des industries et métiers de la métallurgie et l'Ensam (École nationale supérieure d'arts et métiers). Elle sera accessible à partir de bac +2 et délivrera un diplôme de niveau bac +5.

La formation vise à acquérir d'une part des compétences transversales aux métiers d'ingénieur et d'autre part des compétences spécifiques aux techniques du big data et de l'intelligence artificielle. Avec sa coloration industrie 4.0, cette formation permettra aux diplômés de contribuer au développement de la stratégie digitale de l'entreprise. Leur rôle sera de créer des algorithmes dans différents domaines comme l'assistance à la maintenance, l'apprentissage, l'ergonomie au travail, la qualité, la santé dans l'entreprise et la cybersécurité.